

**木口福祉財団様よりご支援いただき、検針機を増備しました！**

平成 30 年 12 月 8 日 (土)、公益財団法人木口福祉財団様よりご支援いただきました「最新式の検針機」が「ネクスト八千代工場」に増備されました！ネクストの主な事業は自治体クリーンセンターに持ち込まれた廃棄布団を回収し、洗浄・滅菌・リサイクルして寝具製造を行うことですので、金属片などの異物の混入には特に注意をしなければなりません。ネクストでは 4 台の検針機を使用して全製品に 3 回の検針機による検査を行っていますが、製造量の増加により処理能力が不足し始めたことに加えて、取引先担当者による実地調査の際には「そろそろ新しい検針機を導入されてはいかがでしょうか？」と提案されることも多くなってまいりました。検針器は非常に高額な設備であるため、全額自己負担による増備は困難であったところ、木口福祉財団様より「平成 30 年度地域福祉振興助成」をいただくことができ、「最新式の検針機」を増備することができました！

**素晴らしい設備をありがとうございます！**

最新式の検針機は、処理速度が速いだけでなく、より細かな金属片まで検知する能力があります。またこれまで使用していた検針機は仮に異物を検知しても警報音で知らせるものであったため、聴覚障がいの方には気付くことができないものになっていました。そのような不便があることをお伝えしますと、業者の方がシグナルライト（光）で異物検知を知らせる機能を追加してくださいました。この機能により、より多様な障がい者の方に、きめ細やかな就労支援ができるようになりました！

**中工場の安全性も高めています！**

これまで八千代工場で使用していた旧型の検針器もまだまだ使用することが可能ですので、このたびの増備を機に従来使用していた検針機を中工場に移設しています。中工場にはこれまで検針機がなく、他の事業所で検針作業を実施するなど不便がありましたが、このたびの移設により中工場でも、より安全安心で効率的な布団製造が可能となりました！福祉サービス事業所は一般事業所にはかなわないと考えられがちですが、これで一般事業所にも劣らない安全品質のものづくりが可能になると、利用者・スタッフ一同心より喜んでいます！木口福祉財団様よりご支援いただきました「検針機」は末永く、大切に、大切に使用させていただきます。ありがとうございました！



最新式の検針機は、異物を検知するとシグナルが点灯して知らせる機能が追加されています。